

Gasnetz

## **BNetzA stellt NEP 2015 auf**

**[02.09.2015] Der Netzentwicklungsplan Gas 2015 ist aufgestellt. Er sieht mehrere Änderungen bei den Netzausbaumaßnahmen vor.**

Die Bundesnetzagentur (BNetzA) hat gestern (Dienstag, 1. September 2015) das Verfahren für den Netzentwicklungsplan (NEP) Gas 2015 abgeschlossen. Hierzu hat sie ein Änderungsverlangen an die Fernleitungsnetzbetreiber gerichtet. „Mit unserem Änderungsverlangen bestätigen wir im Wesentlichen die Maßnahmen des Netzentwicklungsplans Gas 2014. Damit sorgen wir auch weiterhin für Kontinuität beim Ausbau des deutschen Gasfernleitungsnetzes“, sagte Jochen Homann, Präsident der Bundesnetzagentur. Zu den Maßnahmen, die bereits im Netzentwicklungsplan Gas 2014 enthalten waren, sind laut Bundesnetzagentur insgesamt 37 neue Ausbaumaßnahmen hinzugekommen, die bis zum Jahr 2025 erforderlich werden. Davon sind 27 Maßnahmen auf die Umstellung von niederkalorischem L-Gas auf höherkalorisches H-Gas und den damit verbundenen zusätzlichen H-Gas Bedarf zurückzuführen. In ihrer Entscheidung gibt die Bundesnetzagentur den Fernleitungsnetzbetreibern auf, drei der 87 von ihnen vorgeschlagenen Netzausbaumaßnahmen aus dem NEP Gas 2015 herauszunehmen. Bei einer Maßnahme konnten die Fernleitungsnetzbetreiber den Bedarf nicht belegen. Zwei weitere Maßnahmen weisen laut der Meldung nicht den erforderlichen Präzisierungsgrad auf.

(ma)

Stichwörter: Erdgas, BNetzA, Jochen Homann, Netzentwicklungsplan Gas 2015